

Chihuahua, Chihuahua, a 30 de Septiembre de 1987.

Gral. JUAN AREVALO GARDOQUI.

JEFE DEL ESTADO MAYOR Y DE LAS FUERZAS ARMADAS
DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS.

Uno de los problemas más graves que existe en la conciencia nacional y que habla de la falta de misericordia del Estado mexicano, es la existencia en nuestro país de 543 mexicanos, que por su vida política de cara a los problemas de su pueblo, permanecen actualmente desaparecidos y prisioneros en diferentes cárceles - clandestinas militares.

Entendemos que la crisis económica y política que hay en nuestro territorio exige de la atención de quienes nos gobiernan. No obstante hacemos un llamado a su persona para que nos dé una respuesta a nuestro peregrinar de años.

Sabemos de la fuerza de su autoridad al ser el máximo dirigente de las fuerzas armadas de México y en quien recae la responsabilidad de la seguridad social de nuestro país, por eso, hacemos un llamado a su conciencia como jefe del Estado Mayor, como padre de familia, como ser humano y como ser creyente en un Dios juez, justo y santo para que se digne escuchar sinceramente una vez más el clamor que brota desde lo más profundo de nuestro ser y se espere como sonido de trompeta por los cuatro vientos: se dé fin a esta amarga pesadilla y poder estrechar y besar a nuestros hijos que tanto tiempo han permanecido lejos de nuestro regazo maternal y del seno familiar.

Sabemos que usted sí tiene la capacidad para darnos una respuesta pronta y satisfactoria debido a la función tan alta que desempeña dentro de la sociedad y al pleno conocimiento que tiene de nuestros hijos desaparecidos. Le hacemos un llamado a lo más profundo de su corazón y de su ser: ¡Sólo deseamos la libertad de nuestros hijos; Usted díganos cómo. Ellos son:

Florencio Coronel Chavarría
Jorge Varela
Olga Navarro
José de Jesús Corral García
Plutarco Domínguez Rodríguez
Gabriel Domínguez Rodríguez
Benito Espinoza Lucero

Lorenzo Soto Cervantes.
Leticia Galarza Campos
Alicia De Los Rios Merino
Javier Gaytán Saldívar
Jacobó Gámiz García.

Sabemos que usted ama mucho al Estado de Chihuahua, a sus gentes y a sus costumbres, por eso recurrimos hoy a usted y una vez más le pedimos dé solución pronta y positiva a este doloroso problema de Chihuahua y que sean puestos en libertad y nos sean entregados nuestros hijos.

En espera de su pronta respuesta, le damos las gracias por su atención.

Irma Chavarría de Coronel Irma Ch. de Coronel
Concepción García de Corral Concepción G. de Corral
Carmen Cervantes de Soto Carmen C. de Soto
Eudelia Lucero de Espinoza Eudelia Lucero Espinoza
Alicia Merino de De Los Ríos Alicia M. de De Los Ríos

COMITE PRO-DEFENSA DE PRESOS, PERSEGUIDOS,
DESAPARECIDOS Y EXILIADOS POLITICOS DE MEXICO/
(sección Juárez y Chihuahua).